

¿EMPRENDEDORES EN EL GOBIERNO?

Posted on 31/07/2012 by Naider



¿Puede un gobierno contratar a reputados emprendedores para poner en marcha proyectos estratégicos para el país? ¿Puede hacerlo en el caso particular del sector tecnológico, para crear nuevos servicios basados en tecnologías web, o implantar de forma rápida una nueva tecnología en toda la administración? ¿Puede hacerlo para cambiar de forma radical el modo en el que funciona la administración pública?

Tal vez suene estrambótico, irreal, para algunos utópico y para otros una aberración... pero es exactamente lo que hace un innovador programa del gobierno de los Estados Unidos. El proyecto empezó con la incorporación de [Todd Park](#) como CTO del gobierno federal de los Estados Unidos, un reconocido empresario sin experiencia previa en la administración pública. Todd cuenta en este [vídeo](#) como llevó los principios del emprendimiento lean a la administración americana y como logró de este modo lanzar en un tiempo record y a bajísimo coste varios servicios dentro del HHS (Departamento de Salud o [U.S. Department of Health & Human Services](#)).

Ahora, Todd Park ha puesto en marcha un nuevo programa dentro del HHS denominado "entrepreneurs-in-residence" (ver [wikipedia](#)) para incorporar más emprendedores del sector privado dentro de departamento de salud creando pequeños equipos con ambiciosas misiones. Estos equipos tienen un máximo de seis meses para lanzar proyectos clave en la administración americana y para ello siguen las metodologías lean. Podéis ver algunos de los proyectos que quieren lanzar [aquí](#).

¿Podemos imaginar un programa de características similares en los gobiernos europeos? ¿Cuál sería la respuesta de los emprendedores y empresarios? ¿Cómo reaccionarían las estructuras de las administraciones públicas? Aquí a mí me suena a ciencia-ficción.

There are no comments yet.